

Anweisung zur Prüfung von Revisionsmustern (lowres-PDF)

Instruction for the examination of revision samples (lowres-PDF)



Bitte prüfen Sie in dem zugesendeten lowres-PDF folgende Punkte

- Die Reihenfolge der Seiten im lowres-PDF muss der im gedruckten Produkt entsprechen.
- Sollte der Auftrag Versionen haben, müssen diese auch versionsrein im lowres-PDF enthalten sein.
- Die gestrichelte Linie bei Einzelseiten bzw. die grüne Linie bei Bogenausgaben muss dem erwarteten Nettoformat entsprechen.
- Der Stand der Seiten bzw. Elementen wie Rücken, Klappen muss von der gestrichelten Linie bzw. grünen Auslinierung exakt angezeigt werden (gerade dann wichtig, wenn wir den Auftrag bekommen haben die Druckdaten im Format anzupassen).
- Wenn der Druck einer Sonderfarbe gewünscht ist, muss diese in der Marke unterhalb der Seite unter „Seitenfarben“ aufgeführt sein. Im Screenshot sieht man einen Fehler – die Farbe „UK Text Black“ soll nicht als Sonderfarbe gedruckt werden, darf also hier nicht aufgeführt sein.

Mohn Media	Kostenträger: Dominik_2024_CTPP100 Fassung:	Seitenzahl (Folio):	
Datei : tg52_EBUR_RES_L0223_52_kor.pt.pdf	Datum : 01.07.2024	Position : x223	
Prinergy-Job : Dominik_2	Uhrzeit : 14:46:32	Benutzer : bgrou\reme01	
Seitenfolge : xInhalt	Ausrichtung : 0 Grad	Prozessplan : PDF_vektor_ES_Marke	
Format (x/y) : 189 mm / 246 mm	Seitenfarben: Cyan, Magenta, Yellow, Black, UK Text Black		
Offset (x/y) : -12.4083 mm / -12.4083 mm			
Skalierung (x/y) : 100 % / 100 %			



Please check the following points in the lowres PDF sent to you

- The order of the pages in the lowres PDF must be the same as in the printed product.
- If the order has versions, these must also be included in the lowres PDF.
- The dotted line for single pages or the green lines for sheet editions must correspond to the expected net format.
- The position of the pages or elements such as spines, flaps must be indicated exactly by the dotted line or green lining (especially important when we have received the order to adjust the print data in the format).
- If a special colour is to be printed, it must be listed in the stamp below the page under „Seitenfarben“. In the screenshot you can see an error – the color „UK Text Black“ should not be printed as a spot color, so it must not be listed here.

Mohn Media	Kostenträger: Dominik_2024_CTPP100 Fassung:	Seitenzahl (Folio):	
Datei : tg52_EBUR_RES_L0223_52_kor.pt.pdf	Datum : 01.07.2024	Position : x223	
Prinergy-Job : Dominik_2	Uhrzeit : 14:46:32	Benutzer : bgrou\reme01	
Seitenfolge : xInhalt	Ausrichtung : 0 Grad	Prozessplan : PDF_vektor_ES_Marke	
Format (x/y) : 189 mm / 246 mm	Seitenfarben: Cyan, Magenta, Yellow, Black, UK Text Black		
Offset (x/y) : -12.4083 mm / -12.4083 mm			
Skalierung (x/y) : 100 % / 100 %			